
Pièces 3 Pièces

Superficie 49 m²

Référence 2369

Prix 347 000 €

Roquebrune-sur-Argens
Maison à vendre (83520)
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Près  du  golf  de  Roquebrune,  a  vendre  charmante  villa  de  plain-pied,  mitoyenne

d'un  côté,  située  dans  une  résidence  paisible  avec  piscine.  Cette  maison,

implantée  sur  un  terrain  de  168  m²,  offre  50  m²  habitables  comprenant  deux

chambres, une salle de bain, des toilettes indépendantes, et un grand séjour de 29

m² avec une belle hauteur sous plafond. Vous trouverez également deux places de

parking  extérieures.  À  proximité  des  commerces  de  Saint-Aygulf  et  du  centre  de

Roquebrune, et à seulement 10 minutes des plages des Issambres. Idéal comme

pied-à-terre ou pour un investissement locatif. ...

Near the Roquebrune golf course, for sale charming single-storey villa, terraced on

one side, located in a peaceful residence with swimming pool. This house, located

on  a  plot  of  168  sqm,  offers  50  sqm  of  living  space  including  two  bedrooms,  a

bathroom,  separate  toilets,  and  a  large  living  room  of  29  sqm  with  high  ceilings.

You will  also find two outdoor parking spaces. Close to the shops of  Saint-Aygulf

and the center of Roquebrune, and just 10 minutes from the beaches of Issambres.

Ideal as a pied-à-terre or for a rental investment. Roquebrune-sur-Argens, located

in the Var in ...
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